

La 32^a edición de los Goya ya tiene fecha: 3 de febrero de 2018

La gran fiesta del cine español celebrará sus 32 años el 3 de febrero de 2018, en el transcurso de una gala “innovadora” que, un año más, retransmitirá en directo La 1 de TVE, a partir de las 22:00 horas.

El Madrid Marriott Auditorium Hotel será el marco de esta ceremonia que, **como ya avanzamos**, producirá Globomedia, una de las principales fábricas de producción de contenidos audiovisuales de España que ha ganado el concurso de ideas y proyectos convocado por la Academia para la ceremonia de entrega de los Goya 2018